

ほっとニュース

志木市からネパールへ



▲広末さん、香川市長

独立行政法人国際協力機構(JICA)の海外協力隊として、ネパールで農業・畜産開発分野の普及促進活動に取り組む、志木中学校出身の広末竜也ひろすえたつやさんが市長室を訪れ、今後の活動について意気込みを語りました。

体力・健康づくりに貢献



▲(左から)柚木教育長、高橋さん、香川市長

8月1日(木)、志木市スポーツ推進委員の高橋恵子たかはしけいこさんが、埼玉県スポーツ推進委員協議会20年勤続表彰を受賞し、日頃の活動と喜びの報告に市長室を訪れました。

ワールドカップで活躍



▲中野渡さん、香川市長

7月にイングランドで開催されたタッチラグビーワールドカップ2024の日本代表で30歳以上の部に出場した市内在住の中野渡大記なかの ひろだいきさんが、大会の結果報告に市長室を訪れました。

健康長寿優良賞受賞



▲大野埼玉県知事、近藤子ども・健康部長

県内で健康長寿に関する優秀な取り組みを行った市町村を表彰する「令和6年度健康長寿優秀市町村表彰」。志木市は「健康寿命のばしマッスルプロジェクト」など、健康長寿に関する取り組みが評価され、優良賞を受賞しました。

しきし消費生活通信

Vol. 25

「おかしいな」「困ったな」と思ったら、消費生活センターへ! 専門の相談員が解決のお手伝いをします。 問合せ/消費生活センター ☎188(いやや!)

暮らしのレスキューサービスに注意

水漏れやトイレの修理、解錠、害虫・害獣の駆除、エアコンの修理など、いわゆる「暮らしのレスキューサービス」で、インターネットの広告や投函チラシにある「見積もり無料」「修理代(駆除代)数百円から」の文言を見て依頼したところ、来訪した業者に現場で高額な料金を請求されたという相談が寄せられています。

見積もりのために呼んだ事業者とその場で契約をした場合や広告などの表示額と実際の請求額が大きく異なる場合などは、クーリング・オフが適用できる可能性があります。

トラブルにあった場合は、すぐに消費生活センター(☎188)へご相談ください。